
Tutti i bambini nascono coraggiosi.
È nella loro natura.

Guardano al mondo con curiosità ed entusiasmo.
Vivono ogni giorno alla ricerca di nuove scoperte.

Non conoscono la paura. 
Non conoscono la sconfitta.

E noi adulti? 
Forse abbiamo qualcosa da imparare da questi piccoli impavidi.
Forse nei loro occhi c’è il segreto per affrontare il mondo 

e qualunque cosa abbia in serbo per noi.
Il loro coraggio può essere il nostro.

Ma abbiamo anche
 una grande responsabilità:

 fare di tutto perché
 continuino a crescere 

coraggiosi e senza paura.

Perché il futuro dell’Italia 
è dei coraggiosi di domani.

E di chi è pronto a crescerli.

Ai genitori
dei coraggiosi.

cresciamo insieme il futuro dell’italia.


